



POR YVONNE REYES

**P**adres de niños enfermos con cáncer acudieron a la Cámara de Diputados para alzar la voz y denunciar que se mantiene el desabasto de quimios en el sector salud.

Acompañados por la abogada Andrea Rocha, quien ha presentado varias denuncias en contra de las autoridades gubernamentales por la muerte de niños que no recibieron sus tratamientos, así como de diputados del Partido Acción Nacional y Partido de la Revolución Democrática, los padres de los menores externaron su preocupación por esta situación.

La abogada Rocha informó que la semana pasada se interpuso una nueva denuncia por el fallecimiento de Cristal. La menor murió el pasado 4 de septiembre en el hospital Federico Gómez, porque durante un mes le negaron un estudio para para su hígado.

"Estamos aquí para alzar la voz por aquellos papás que también no pudieron venir del estado de Michoacán y de Puebla que quisieran estar aquí para poder denunciar el desabasto que están viviendo en el país.

Denunció que en la propuesta del Presupuesto 2024 hay cero incrementos en infraestructura y para mantenimiento en el sector salud.

"Nosotros estamos muy preocupados, porque en el tema del presupuesto, del Ramo 12, en materia de salud, en los proyec-



# En el abandono, niños con cáncer

#Salud

FOTO: CUARTOSCURO

## Padres de niños con cáncer denuncian que el Gobierno federal mantiene el desabasto de quimios en el país

tos de infraestructura social de la salud, hay un aumento de cero pesos, también en el mantenimiento de la infraestructura, nos encontramos con que hay un aumento de cero pesos y ¿por qué es grave el tema y por esa razón estamos aquí? Porque hay que destacar que, para hacer una radioterapia, que es una quimio-

terapia que toman los pacientes, pues se necesita darle mantenimiento", expuso Andrea Rocha.

"Hoy en día en los hospitales llámese del INSABI, llámese del IMSS, lamentablemente, esos aparatos no funcionan porque simplemente te dicen que no hay presupuesto para darles mantenimiento", indicó la abogada en conferencia de prensa encabezada por el coordinador del PRD, Luis Espinosa Cházaro y la panista Mariana Gómez del Campo.

Informó que el desabasto ha cobrado ya más de tres mil vidas de niñas y niños con cáncer; "de mujeres con cáncer de mama, que también la están pasando muy mal, o sea, los adultos mayores en los diversos hospitales del país la están pasando lamentablemente mal".

"¿Cuántas vidas más se tienen que perder para que las au-

toridades en materia de salud realmente resuelvan el tema del desabasto?", expresó la abogada.

Por su parte, el líder de los diputados del PRD, Luis Espinosa Cházaro, calificó de "negligencia criminal" el desabasto de medicamentos para el cáncer por parte del Gobierno federal.

"Y me parece todavía de peor calaña, porque no encuentro otra palabra, después de lo que hemos vivido en materia de salud con el COVID-19, con retrovirales, con las medicinas para los niños con cáncer, todavía tener el descaro de presentar a Hugo López-Gatell como un posible candidato para la ciudad", comentó el perredista.

Dio a conocer que la coalición legislativa Va por México (PAN, PRI y PRD) va a presentar una denuncia penal en contra de López-Gatell, para que responda por todas estas muertes.